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لمعداوى االسيد/ الأستاذمع تحيات   
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  ):an-a(لنكرةا أدوات:  أولا
  :الذي يبدأ بحرف ساكن: المفرد النكرةالاسم قبل ) a(تستعمل -١

1:A boy- Aِ man- a doctor- a pen 

 المفرد الذي يبدأ بحرف متحرك أو المبتدأ بحرف ساكن غير        الاسم قبل ) an(تستعمل -٢
  an hourمنطوق مثل  

2:an egg-an orange-an apple- an hour –an elephant –an ice-cream 
  ):the(لتعریف  اأداة: ثانيا

  .قبل الاسم  المفرد أو الجمع للدلالة على المعرفة ومعناها ألــ) the(تستخدم :١
3:(the doctor-the doctors)—(the egg- the eggs)–(the pen -the pens) 

تستخدم مع الاسم اء التي يوجد منها نوع واحد فقط وكذلك تستخدم مع فترات اليوم :٢
 The Red Sea Theـــ-The Nile:مع أسماء الأنهار والبحار والمحيطاتكذلك 

Atlantic   
4:the skyــــthe sun ـــــthe moon ــــــــin the 

morning ـــــــin the afternoon  
  :تستخدم في بعض العبارات مثل:٣

4:in the past-ـــــin the future 

  )some:  (ثالثا
  :  التي تعد في حالة الجمع بمعنى بعض مثلسماءالأمع ) some(تستخدم :١
  

Some books -ـــــــsome pens ـــــ- some dogs 

 some chairsـــــ

  :من أو كمية من  التي لا تجمع وتكون بمعنى بعض من أو مقدارالأسماءمع )some(تستخدم :٢
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